

関西学院大学に対する相互評価結果ならびに認証評価結果

経済学研究科

【

【評価項目】7 国際交流

総 評

三 長所の伸張と問題点の改善に向けての取り組み

2 教育内容・方法 (3) 教育研究交流

経済学部においては、外国語教育の充実や、交換留学の拡大、欧州やアジアの大学との提携促進などにより、国際交流を推進していくという基本方針は、おおむね達成されている。

海外の協定校との関係を強化するなかで、協定校教員による英語の授業が開設され、ゼミ単位の交流や合同ワークショップが活発に行われている。外国人留学生数も着実に増加しているが、出身国は中国が大多数で、偏りが見られる。また、日本人学生の海外への派遣人数は多いとは言えない。

経済学研究科においても、国際交流は教育の活性化と質的向上、教員の国際的研究の推進や社会貢献の観点から戦略的意義を持つものとして積極的に推進していくという基本方針については、おおむね達成されている。

外国語の授業が常時開講され、エアランゲン・ニュルンベルク大学やシンガポール大学、延世大学との交流にも積極的で、国際交流拡大の動きが見て取れる。「日欧経済シンポジウム」を契機にして共同研究等、欧州の大学と協力関係ができています。しかし、交換留学生の経済学研究科への授業参加が少なく、日本人学生の英語授業への参加も多いとは言えない。